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Первому съезду 
Всесоюзного общества 

изобретателей 
я рационализаторов
Центральный Комитет Комму

нистической партии Советского 
Союза, Совет Министров СССР и 
ВЦСПС горячо приветствуют 
Первый съезд Всесоюзного обще
ства изобретателей и рационали
заторов и в его лице многомил
лионную армию советских изо
бретателей, рационализаторов и 
новаторов производства.

Советские изобретатели и ра
ционализаторы заслуженно поль
зуются любовью и уважением 
всего народа, Во всех замеча
тельных победах советского на
рода есть большая доля славных 
дел и пытливой мысли советских 
изобретателей и рационализато
ров —  активных участников 
всенародной борьбы за техниче
ский прогресс.

Центральный Комитет КПСС, 
Совет Министров СССР и ВЦСПС 
выражают твердую уверенность 
в том, что советские изобрета
тели, рационализаторы и новато
ры производства б удут еще на
стойчивее бороться за техниче
ский прогресс, за досрочное вы
полнение семилетнего плана, 
прославят нашу Родину новыми 
открытиями и изобретениями, до
стойными великого советского 
народа— -самоотверженного бор^ 
ца за торжество коммунизма,

ЦЕНТРАЛЬНЫЙ  
КОМИТЕТ КПСС 
СОВЕТ МИНИСТРОВ  
СССР 
ВЦСПС

-  п  -

А ЛТАЙ  СДАЛ 168 
МИЛЛИОНОВ ПУДОВ ХЛ Е Б А
Б А Р Н А У Л .  21 сентября. 

{ТАСС). П окорители алтайской 
целины заканчиваю т косовицу по
следних 100 тысяч гектаров. С о
ревнуясь за  досрочное выполнение 
плана хлебозаготовок, колхозы  и 
совхозы края  на 20 сентября про
дали  государству более 168 м ил
лионов пудов алтайского хлеба.

Пребывание Н. С.
Обед в Сан-Франциско

С А Н -Ф РА Н Ц И С К О , 22. (Спец. 
корр. ТАСС.). Вчера вечером мэр 
города С ан-Ф ранциско Д ж о р дж  
Кристофер, совет меж дународны х 
дел Северной К алифорнии, клуб 
«Коммонуэлс» дали  обед в честь 
П редседателя С овета М инистров 
С С С Р Н. С. Хрущ ева. В большом 
зале отеля «Ш ератон палас» со
бралось около 2 тыс. гостей.

П оявление в зале П редседателя 
С овета М инистров С С С Р Н. С. 
Х рущ ева было встречено аплодис
ментами.

Во время обеда был прйвозгла- 
шен тост за  здоровье П редседате
ля  С овета М инистров С С С Р Н. С. 
Х рущ ева и за советский народ. В 
ответ Н. С. Хрущ ев под бурные 
аплодисменты присутствую щих 
провозгласил тост за  здоровье 
президента СШ А Э йзенхауэра и за  
великий народ США.

С речами на обеде выступили 
президент совета м еж дународны х 
цел Северной Калифорнии Элвин

Рокуэлл, мэр города С ан-Ф ран
циско Д ж о р д ж  Кристофер, губер
натор ш тата Калифорнии Эдмунд 
Браун и личный представитель 
президента СШ А Г. Л одж .

С большой ответной речью вы 
ступил П редседатель С овета М и
нистров С С С Р Н. С. Хрущ ев, к о 
торый особо подчеркнул необходи
мость установления отношений ми
ра и друж бы  м еж ду народами 
Советского Союза и Соединенных 
Ш татов Америки. Очень тепло 
отозвался Н. С. Хрущев о Сан- 
Франциско, его ж ителях, которые 
устроили волнующий прием главе 
Советского правительства. Речь 
Н. С. Х рущ ева преры валась бур
ными аплодисментами и непреры в
ными возгласам и одобрения при
сутствующ их.

В заклю чение обеда Н. С. Хру
щ еву в пам ять о посещении им 
С ан-Ф ранциско был преподчесен 
подарок — молоточек председате
ля.

Прибытие в Де-Мойн
Д Е -М О И Н , 23. (Спец. корр. 

ТАСС). 22 сентября П редседатель 
Совета М инистров С С С Р Н. С. 
Хрущев и сопровож даю щ ие его. 
лица в 13 часов 40 минут по мест
ному времени (22 часа 40 минут 
по московскому времени), прибыли 
из С ан-Ф ранциско в Де-М ойн 
(главный город ш тата А йова).

На аэродром е Н. С. Хрущ ева 
встречают губернатор ш тата 
Хершел Л овлесс, мэр города Де- 
М ойна Ч арльз Айлс и другие оф и
циальные лица.

О твечая на приветствия, П ред
седатель С овета М инистров С С С Р 
Н. С. Хрущ ев заявл яет , что он 
очень рад  прибыть в ш тат Айова. 
«О ш тате Айова наш  народ кое- 
что знает, — говорит Н икита С ер
геевич. — М ы знаем, что по произ
водству кукурузы  вы заним аете 
первое место в Соединенных Ш та
тах. М ы с вам и соревнуемся, и я 
думаю , что это будет очень полез
но». Н. С. Хрущ ев благодарит за  
теплые слова приветствия и вы 
раж ает  надеж ду, что встречи и 
беседы, которы е состоятся, послу
ж ат  делу друж бы  и обеспечения 
мира м еж ду народами.

Н. С. Х рущ ев и сопровож даю 
щие его лица направляю тся в го
род Д е-М оия. Н а всем пути от 
аэродром а до Д е-М ойна Н. С. 
Хрущ ева приветствую т большие 
группы ж ителей города. С разу  у 
аэродром а виден плакат с н ад 
писью на русском языке: «Това
рищ Хрущ ев, сообща к миру в ми
ре. Г -ж а ЛОгнер». Д ал ее  стоит 
группа студентов. В руках у  них 
плакат: «Ж ить и Трудиться в ми 
ре». Ж ители Де-М ойна задолго до 
прибытия собрались на улицах го
рода. Н есколько десятков тысяч 
человек встречаю т главу  Советско 
го правительства. Всюду приветст
венные возгласы , друж еские улыб 
ки. Л ю ди стоят на тротуарах, в 
окнах домов, на балконах и даж е 
на кры ш ах.

М ашины с советскими гостями 
прибываю т в отель «Ф орт Д е 
Мойн», где будет находиться рези
денция Н. С. Х рущ ева во время 
пребы вания в Де-М ойне.

У здания отеля «Ф орт Де-М ойн» 
Н. С. Х рущ ева вновь горячо при
ветствую т тысячи ж ителей столи
цы Айовы. При появлении главы 
Советского правительства разда-

Хрущева в США

ДОБРЫЕ ВЕСТИ
Огромный интерес проявля

ют рабочие, инженерно -  тех
нические работники и служа
щие ремонтам - механического 
завода к пребыванию товарища 
Никиты Сергеевича Хрущева в 
Соединенных Штатах Америки. 
Свежие газеты переходят из 
рук в руки.

Каждое сообщение не только 
внимательно читается, но и 
обсуждается. Токари, слесари, 
электросварщики, фрезеровщл ■ 
ки горячо одобряют визит 
главы Советского правитель
ства, от всей души желают ему 
полного успеха в этом важном 
деле.

— Никита Сергеевич Хру
щев, —  сказал токарь Кон
стантин Васильевич Гнутов, — 
выступает как неутомимый бо
рец за мир, за сосуществова
ние всех государств. А мы сво
им трудом будем и впредь ум
ножать богатства нашей Ро
дины.

В разговор вступают тока
ри Владимир Гадицев, Ни
колай Козлов, работница Анна

Серова. Они тоже одобряют 
визит товарища Хрущева.

■— Нас, матерей, —  говорит 
подсобная работница Нина 
Васильевна Селегененко, —■ 
особенно волнует будущее на
ших детей. Никита Сергеевич 
Хрущев выступает как защит
ник мира, сйокойной жизни

для всех людей. Мы бесконеч- 
но благодарны ему за это. ' 

НА С Н И М К Е : (первый |  
слева) токарь К. В. Гнутов  ̂
вместе с товарищ ам и по ра- - 
боте читает газету  с м ате- ) 
риалам и о пребывании това- \  
рищ а Н. С. Хрущ ева в Со- \ 
единенных Ш татах  Америки. \ 

Фото К. Ивина, ч

Последние известия 
Московского телевидения

22 сентября по Московскому 
телевидению был передан очеред
ной специальный выпуск послед
них известий, посвященный пре
быванию товарища Н. С. Хрущева 
в США.

В выпуске были показаны 
осмотр Н. С. Хрущевым и сопро
вождающими его лицами досто
примечательностей и памятных 
мест Вашингтона, поездка из Ва
шингтона в Нью-Йорк, вручение 
Н. С. Хрущеву мэром города 
Нью-Йорка Р. Вагнером памят
ной медали и приветственного

послания советскому народу. Опе
раторы запечатлели поездку гла
вы Советского правительства в 
Гайд-парк, посещение дома-музея 
Ф. Рузвельта и возложение венка 
на его могилу. Телезрители уви
дели также выступление Н. С, 
Хрущева на пленарном заседании 
Генеральной Ассамблеи ООН.

В выпуске были использованы 
киносъемки операторов Централь
ной студии телевидения, а также 
материалы американской телеви
зионной компании «Нейшнл 
Бродкастинг компани», (ТАСС)..

Вашингтон. Встреча Н. С. Х рущ ева с американскими ж урна
листами в Н ациональном клубе печати.

НА С Н И М К Е: Н. С. Хрущ ев выступает с заявлением.
Фото специального фотокорреспондента ТАСС В. Егорова. 

(Снимок принят по фототел еграф у ТАСС).
------------------ *  * ------------------

ются аплодисменты, приветствен
ные возгласы.

Н. С. Хрущ ева просят подойти к 
микрофону. Корреспонденты спра
шивают, как  ему понравился прием 
в Айове. Н. С. Хрущев отвечает, 
что народ Айовы встретил его 
очень тепло.

Н а вопрос, не утомила лн его 
столь быстрая поездка по США, 
Н. С. Хрущев ш утливо отвечает, 
что он не имеет права уставать. 
Треть ж изни человек тратит на 
сон, замечает Н. С. Хрущев, и 
нужно с пользой использовать ос
тальные две трети.

Н. С. Хрущ ева спраш иваю т, что 
произвело на него наибольшее впе. 
чатление в Соединенных Ш татах. 
Н. С. Хрущев отвечает: то, что 
американский народ так  ж е, как  
и советский народ, стремится к 
миру.

Д алее  Н. С. Хрущев говорит, 
что, проезж ая по улицам Де-Мом- 
на, он видел плакат: «Мы не всег
да соглаш аемся с Вами, но мы 
приветствуем Вас». Это очень раз
умные слова, говорит Н. С. Хру
щев. М ож но не соглаш аться друг 
с другом, но СШ А и СССР до л ж 
ны ж ить в мире и дружбе.

ДЕ-М О Й Н . 23. (Спец. корр. 
ТАСС). Вчера во второй половине 
дня П редседатель Совета Мини
стров С С С Р Н. С. Хрущев и со
провож даю щ ие его лица осмотре
ли м ясозавод, расположенный не
далеко от города Де-М ойн (ш тат 
Айова). Н. С. Хрущев интересо
вался организацией производства 
и оборудованием предприг%-ия. Р а . 
бочие тепло приветствовали главу 
Советского правительства.

Затем  Н. С. Хрущев и сопро
вож даю щ ие его лица посетили; з а 
вод. сельскохозяйственных машин 
компании «Дир энд компани».

На открытой площ адке завода 
были выставлены образцы продук
ции. Н. С. Хрущев осмотрел м а
шины по уборке кукурузы, хлопка, 
культиваторы  и другие машины.

После посещения завода Н. С. 
Хрущев и сопровождаю щ ие его 
лица возвратились в Де-Мойн.

На всем пути следования до го
стиницы Н. С. Хрущева приветст
вовали десятки тысяч американ
цев. То здесь, то там были видны 
сделанные от руки плакаты с над
писями: «Добро пож аловать», «Мы 
приветствуем Вас, Никита Хру
щев».

------- —  в



ПИ СЬМ А И З П А РТ И Й Н Ы Х  О Р Г А Н И ЗА Ц И И

Приобщаем молодежь к труду
В начале текущего года, как 

только вышел закон об укрепле
нии свя|и школы с жизнью, пар
тийная организация детально об
судила его на своем собрании и 
рекомендовала педагогическому 
коллективу строительного учили
ща Л1» 2 разработать практиче
ские мероприятия, направленные 
на быстрейшее претворение в 
жизнь указаний партии и прави
тельства. Главной частью этих 
мероприятий коммунисты считали 
введение самообслу ж и в а н и я, 
целью которого было пршбщить 
будущих строителей к уборке 
учебных помещений, мастерских, 
общежитий и столовой, привить 
им любовь к труду, научить ува
жать и ценить труд других.

Начали с того, что закон о шко
ле был обсужден на общем собра
нии сотрудников и учащихся, на 
комсомольском собрании, педаго
гическом совете. Подсчитав свои 
возможности,, коллектив учащихся 
и преподавателей решил уборку 
учебных помещений, мастерских, 
общежитий, клуба и других поме
щений производить только собст
венными силами учащихся. Убор
ку было решено производить еже
дневно, а генеральную— периоди
чески.

Прошло уже более полугода. 
Каковы же результаты?

Партийная организация ни на 
один день не ослабляла вничанид 
к ' этому делу, постоянно инт&ре- 
ссвалась тем, как выполняэт&я 
принятое решение.

Результаты начинают сказы
ваться. Учебные помещения стали 
содержаться в лучшем состоянии, 
чем они были раньше. .

По совету партийной организа
ции и педагогического совета 
признано целесообразным устано
вить дежурство преподавателей, 
которые следят за тем, как уча
щиеся выполняют свои новые обя
занности.

•Одновременно старостами групп 
избраны самые энергичные, ини
циативные комсомольцы — Алек
сандр Приятелев, Лида Сипатрина, 
Валентин Андреянов, которые го
рячо взялись за дело.

Редколлегиям стенной газеты 
«На стройке» и «Молнии» пору
чено систематически освещать ход 
работы по самообслуживанию. Га 
зеты рассказывают о тех, кто с 
душой относится к делу и в то 
же время остро критикуют нера
дивых юношей и девушек.

После того, как был накоплен 
некоторый опыт в самообслужива
нии, партийная организация поре
комендовала сократить обслужи
вающий персонал. В результате 
сократили четырех уборщиц, гар
деробщицу и коменданта.

К делу организации самообслу
живания привлечены сами уча
щиеся. Они производят назначения 
(наряды) на разные виды работ и 
контролируют их выполнение.

Контроль за уборкой ведет са
нитарно-бытовая комиссия, состоя
щая из трех человек. Итоги под
водятся ежедневно. Одновременно 
дается оценка качеству выполнен
ной работы.

Уборку ромещений провоет в 
равной мере и юноши, и девушки.

Затем мы провели собрание ро
дителей учащихся. На нем было 
доложено о первых результатах 
и путях дальнейшего трудового 
воспитания учащихся. Родители 
единодушно одобрили это весьма 
полезное начинание.

В целях дальнейшего развития 
самообслуживания, в ответ на по
становление ЦК КПСС и Совета 
Министров СССР «О расширении 
самообслуживания в школах, ин
тернатах, профессиональных учи
лищах, техникумах и институтах» 
парторганизация дополнительно 
обсудила этот вопрос. Нашлись но
вые возможности. Стало очевид
ным, что распиловку дров и под
воз угля учащиеся смогут произ
водить своими силами и тем са
мым сэкономят 5 тысяч рублей 
государственных средств. Помимо 
этого, решено было отремонтиро
вать к новому учебному году все 
здание училища, не прибегая к 
найму рабочей силы. Вся эта ра
бота уже выполнена. Экономия 
государственных средств по смет
ной стоимости на зарплату соста
вила за полтора месяца 14 тысяч 
700 рублей.

Чтобы удлинить сроки эксплуа
тации и пользования инструмен- 
Лик инвентарем и имуществом, 

■ закреплены за учащимися.
> Ремонт их и уход за ними произ

водят сами учащиеся. При этом 
все делается лишь в свободное от 
занятий время. Чтобы облегчить 
самообслуживание, сейчас созда
ются две бытовые комнаты, а бы
товые приборы: утюги, пылесосы, 
ведра, тазы и другие^—приобрета
ются за счет сберегаемых средств. 
В ближайшее время начнут рабо
тать кружки кройки и шитья, до
моводства.

Кроме этого, уже в текущем го
ду думаем добиться, чтобы уча
щиеся обслуживали сами себя и 
в столовой. Штатными останутся 
только повара.

Нет у нас теперь и штатного 
заведующего клубом. С этой рабо
той успешно справляется на обще
ственных началах будущий шту
катур комсомолец Валентин Со
пляков, а Валя, Грачева заведует 
красным уголком. Вася Сидоров с 
удовольствием работает киномеха
ником и заведует радиоузлом.

Партийная организация, педаго
гический коллектив заботгаво под
держивают ростки нового отноше
ния учащихся к труду, к устрой
ству своего быта.

Как показала практика, само
обслуживание способствует разви
тию у учащихся инициативы, са
мостоятельности, повышению дис
циплины, воспитывает у них чув
ство бережного отношения к на
родному достоянию. А это очень 
пригодится учащимся в жизни, 
когда они вступят на самостоя
тельный трудовой путь, в ряды 
строителей коммунизма.

А. Куцев,
зам еститель секретаря 

парторганизации
строительного училищ а №  2.

Политинформации в цехах
Партийная организация паро

возного депо станции Сызрань 
И-я для проведения политических 
информаций в цехах выделила 
тридцать человек. В их числе в 
основном руководящие и инже
нерно-технические работники, ко
торые выступают перед рабочими 
и служащими с соответствующи
ми политическими информация
ми

Политинформации проводятся 
один раз в неделю. Темы для них 
устанавливаются партийным бю
ро депо.

В прошедший понедельник ра
бочим котельного, инструменталь

ного, ремонтного и других цехов 
рассказал о выступлении товари
ща Н. С. Хрущева на сессии Ге
неральной Ассамблеи Организа
ции Объединенных Наций на
чальник депо тов. Чуднов. С та
кими же информациями в меха
ническом, литейном, автоматном, 
подъемочного ремонта и других 
цехах выступили председатель 
местного комитета профсоюза 
тов. Гурин и мастер заготовитель 
ного цеха тов. Сорокин.

Партийное бюро провело семи
нар, на котором политинформато
ры поделились опытом работы.

Сессия городского 
Совета обсудила 

вопрос о подготовке 
к зиме

Состоялась четвертая сессия 
Сызранского городского Совета 
депутатов трудящихся.

На сессии рассмотрены сле
дующие вопросы:

1) Доклад мандатной комис
сии городского Совета о выборах 
в городской Совет по отдельным 
избирательным округам вместо 
выбывших депутатов.

2) 0 подютввке городского хо
зяйства к работе в зимних усло
виях.

3) Информация о ходе выпол
нения наказов избирателей по 
вопросам коммунального хозяйст
ва и благоустройства города.

Сессия единогласно утвердила 
доклад мандатной комиссии город
ского Совета о выборах в город
ской Совет по отдельным избира
тельным округам вместо выбыв
ших депутатов, с которым вы сту
пил тоз. Макаров.

Доклад а ходе подготовки город
ского хозяйства к зиме сделал за
меститель председателя исполкома 
горсовета тов. Шикалов; с инфор
мацией о ходе выполнения нака
зов избирателей по вопросам ком
мунального хозяйства и благоуст
ройства города выступил началь
ник управления коммунальных 
предприятий и благоустройства 
тов. Плесер.

В прениях на сессии выступили 
десять человек, в том числе т.т . 
Шаталов, Васильев, Моисеева, 
Павлов и другие.

По обсужденным вопросам сес
сия приняла соответствующие ре
шения.

Подготовка к проведению переписи 
жилищного фонда

В нашей стране успешно осу
ществляется грандиозная програм
ма жилищного строительства, при
нятая в июле 1957, года ЦК КПСС 
и Советом Министров СССР, по
ставившими задачу в ближайшие 
10— 12 лет ликвидировать недо
статок в жилищах для трудящих
ся.

В 1957 и 1958 годах построено 
жилых домов общей площадью 123 
миллиона квадратных метров, то 
есть на 15 миллионов квадратных 
метров больше, чем намечено по 
плану.

По состоянию на 1 января 1960 
года будет проведен единовремен
ный учет всего обобществленного 
жилищного фонда страны и пере
пись жилых д. .лов, находящихся 
в личной собственности городского 
населения.

Предстоящая перепись даст воз
можность установить общие раз
меры всего городского жилищного 
фонда, степень его благоустройст

ва, получить строительную харак
теристику жилищного фонда, ус-  ̂
тановить обеспеченность жилой! 
площадью населения отдельных 
городов и рабочих поселков. Дан
ные переписи дадут необходимые 
материалы для планирования жи
лищного строительства и прове
дения мероприятий по обеспече-' 
нию трудящихся жильем.

21 сентября в ЦСУ СССР от
крылось инструктивное совещание 
по вопросам переписи жилищного 
фонда. На совещании присутст
вуют руководящие работники ста
тистических управлений, всех 
союзных республик, а также ра
ботники статистических управле
ний автономных республик, краев 
и областей РСФСР. После вступи
тельного слова начальника ЦСУ 
СССР В. Н. Старовского с инст
руктивными докладами выступи
ли член коллегии ЦСУ СССР 
К. Виноградов и начальник отдела 
И. И. Каргин.

Первый этап завершен
Сотни предприятий приняли 

участие в сооружении атомного 
ледокола «Ленин». М ного сил 
влож или в строительство к ор
пусники, сварщ ики, м онтаж ни
ки, достройщики, конструкторы 
адмиралтейского завода. Их с а 
м оотверж енным трудом создан 
корабль, который служ ит еще 
одним доказательством  огром 
ного прогресса советской науки, 
техники и социалистического 
труда. 20 сентября заверш ен 
первый этап ходовых испы та
ний могучего корабля. БыЛа 
проверена работа атомной 
установки, главны х турбогене
раторов и гребных электродви
гателей. 19 сентября в 9 часов 
20 минут с борта ледокола

«Ленин» была отправлена ра- ' 
диограм ь'а директору адм ирал
тейского завода  Б. Е. Клопото- 
ву. В ней сообщ алось, что л е 
докол «Ленин» идет своим хо 
дом всеми тремя гребными 
установками. В этот день на 
борту ледокола был настоящ ий 
праздник. Рабочие, инженеры, 
ученые пож имали друг другу 
руки. С сопровождаю щ их судов 
получены поздравительны е р а 
диограммы. Присутствующий на 
борту ледокола академ ик А. П. 
Александров горячо поздравил 
строителей могучего корабля.

Результаты  первого этапа хо
довых испытаний превосходны.

В. Червяков, 
главный строитель ледокола.

Новое месторождение алмазов
ЛЕНИНГРАД, 22 сентября. 

(ТАСС). В Ленинград возврати
лись участники самой крупной 
экспедиции института геологии 
Арктики, которая работала на 
крайнем северо-западе Якутии.

—  Совсем недавно этот огром
ный район, измеряемый сотнями 
тысяч квадратных километров, 
был «белым пятном» на геологи
ческой карте Арктики, — сооб
щил корреспонденту ТАСС началь
ник экспедиции горный инженер 
Е. Я. Радин. — Составленные 
нами несколько лет назад первые 
рекогносцировочные карты района 
дали некоторое представление о 
его геологическом строении. Здесь 
были обнаружены признаки по
лезных ископаемых, нефтеносно
сти, а также установлены пер

спективы открытия месгорожде 
ний алмазов.

В этом году участникам геоло-^ 
гической партии, возглавляемой \ 
сотрудником института В. Ф. Мед- \ 
ведевым, к северу от так назы-^ 
ваемого Анабарского кристалличе-  ̂
ского щита удалось открыть рос-1̂ 
сыпь алмазов. Геологи проследили^ 
ее на расстоянии 70 киломегуов. \ 
Здесь же были открыты три ким-\ 
берлитовых трубки, свидетельст- \ 
вующие, что на этом участке \ 
имеются реальные перспективы  ̂
для дальнейших поисков богатых \ 
коренных месторождений алмазов. 
Поиски будут продолжены в буду- <. 
щем году. с

В Ленинград мы доставили«* 
найденные алмазы и богатейшую^ 
коллекцию горных пород весом в  ̂
несколько сот килограммов. ^

Уральская атомная 
элентоостанция

Н а Урале строится атом ная 
электростанция мощностью 200 
тысяч киловатт. Перегретый пар 
высокого давления будет полу
чаться в урановых реакторах и 
подаваться на турбогенераторы.

Заканчивается оборудование 
электрической подстанции, стро
ится главны й корпус с реактор
ным отделением и машинным 
залом. С ооруж ается плотина. 
П лощ адь нового водохранилищ а 
достигнет 40 квадратны х кило
метров.

☆
НА С Н И М К Е : строительство 

реакторны х отделений.

Фото Б. Н азарова.
(Ф отохроника ТАСС).



КОГДА ЗА ДЕЛО БЕРУТСЯ ИНЖЕНЕРЫ
Руководители цеха энерговодо

снабжения не торопились с выпол
нением организационно-техниче
ских мероприятий. Не лучше 
относились к заказам этого цеха и 
в механической мастерской рудни
ка.

—  Этот заказ может подо
ж д ать , — говорил мастер и от
кладывал его в сторону.

Лежал он так дни и недели, а 
то и вовсе забывался.

А в цехе перебивались кое-как. 
Шлак разбивали железными 
крючьями, в зольном отделении 
стояли тучи пыли. Цех был одним 
из самых отсталых участков по 
уровню механизации.

— Так к цеху энерговодоснаб
жения относиться нельзя, — го
ворил секретарь парткома рудни
ка тов. Шаталов. — Вот полю
буйтесь *— акт. Откуда? Из 
этого цеха. Опять нарушается 
техника безопасности... Давно по
ра профессию золыцика упразд
нить. Можем мы поставить на его 
место механизм?! Ведь человек 
работает в жаре, в пыли...

— Механизм, вместо человека, 
легко сказать, а как это сделать?
■— осторожно заметил кто-то.

— А если подумать... Вплот
ную заняться.

Вскоре был объявлен конкурс 
на рационализаторское предложе
ние, решающее механизацию ра
бот в зольном отделении. Но 
премий не назначалось. Счита
лось честью каждого инженера 
участвовать в этом мероприятии. 
Ведь'это фактически было выпол
нением партийного задания.

Никогда не было столько 
«гостей» в цехе энерговодоснаб
жения, как в эти дни. Каждый

участник конкурса знакомился с 
положением на месте, делал зари
совки, советовался с рабочими.

На обсуждение представили три 
проекта. Оказалось, что ни один 
из них не отвечал всем требова
ниям, но в каждом содержались 
ценные и оригинальные решения. 
Их надо было объединить, отбро
сив все ненужное.

Мастер Георгий Сергеевич Ру- 
завин предложил крытый вагон 
под золу. Своей верхней частью 
вагон присоединяется прямо к 
люку. Зола ссыпается в вагон. 
Пыли нет, и рабочему нет необ
ходимости разбивать спекшийся 
шлак: он не успевает слеживаться.

Раньше вагонетку оттаскивали 
лебедкой в отвал. Операция тру
доемкая и дорогая. Часто приходи
лось менять трос, электропро
водку. В зимнее время вагонетки 
выходили из строя, их срывало с 
колеи.

Все это учли теперь. Трос устра
нили вообще, лебедку — тоже. 
Для передвижения вагона исполь
зовали электровоз АК-2 —  «лили
пут». Вагон сделали с резъемным 
днищем, чтобы можно было вы
сыпать груз, не переворачивая 
его на бок.

Вместе с этим параллельно ре
шался и другой вопрос — исполь
зование золы для строительства 
жилых домов. Выбрасывать ее в 
отвал, значит терять ценное 
сырье. Не лучше ли сразу орга
низовать ее погрузку в самосвалы 
и отвозку к строительным пло
щадкам. Так и сделали. Устано
вили специальный приемник с 
бункером большой емкости. Он 
разбит на две секции: в одной 
скапливалась горячая зола, а во

С  большим накалом
На цеховой доске показателей

ежедневно записываются резуль
таты работы участков. К 18 сен
тября участок мастера тов. Ели- 
стратова добился лучших успехов, 
чем другие.

Новый производственный подъ
ем вызван в коллективе теми со
бытиями, которые совершаются в 
нашей стране и за ее пределами. 
Поездка Н. С. Хрущева в Соеди
ненные Штаты Америки, его вы
ступление в Организации Объеди
ненных Наций с предложением о 
полном разоружении, запуск ра
кеты на Луну, окончание строи
тельства атомного ледокола «Ле
нин» — все это радует и вдох
новляет советских людей, зовет их 
на большие трудовые подвиги.

В начале" каждой смены токарь, 
фрезеровщик, сверловщик, сле
сарь заявляет мастеру: «Беру обя
зательство выполнить две— три 
нормы». Как правило, все они 
свое слово сдерлжвают. Так, тока
ри т.т. Петрушин, Кашин* Зако- 
рюкин ежедневно выполняют по 

.две— три нормы и работают без 
брака.

Иногда в цехе создаются труд
ные положения, из которых, ка
жется, и выхода нет. Но когда по
говоришь с людьми, расскажешь 
им, что детали нужны для лен
точных конвейеров, они отвечают: 
«Будет сделано».

Так, недавно необходимо было 
изготовить валы для ходовых ко
лес и валы барабанов. Задание 
сложное и трудоемкое. Сборщики 
ежедневно требовали: «Давайге 
валы». Когда мы поговорили с то- 

' карями т.т. Денисовым и Кулюти- 
ным, разъяснили им важность зА- 
дания, они обязались выполнить 
его по-ударному. По норме на об
работку валов нужно было затра
тить 300 нормо-часов. но они их 
обработали за 80 нормо-часов.

Бригада слесарей тов. Никити
на на сборке подшипников выпол
няет три нормы ежедневно. Можно 

приводить бесконечное множество 
примеров трудового героизма на

ших рабочих, их творческой ини
циативы.

На всех участках на самых 
видных местах вывешены социа
листические обязательства. Кол
лектив участка мастера тов. Ели- 
стратова обязался к 20 сентября 
сдать все детали для ленточных 
конвейеров. К этому сроку они и 
были сданы. Сборщики получили 
все, что им было положено. С 
каждым днем наращивают выра
ботку и другие участки цеха.

В, Столбунов,
начальник производственно

диспетчерского бюро цеха №  4 
завода  тяж елого  маш иностроения.

второй —  холодная, готовая к 
отправке на стройки.

Нельзя было оставить и энер
гию остывающей золы. Ее темпе
ратура достигает 300 и более гра
дусов. И вновь инженерно-техни
ческие работники взялись за рас
четы, чертежи и эскизы. В этом 
проявили свою инициативу инже
нер Малков-Панин, главный меха
ник тов. Сидоренко. В результате 
установлен специальный змеевик, 
через него пропускается вода, иду
щая для подпитки котлов. Раньше 
для этой цели расходовался пар. 
Теперь же нет необходимости в 
дополнительном расходе топлива 
и пара.

Характер работы в цехе энер
говодоснабжения Кашпирского 
сланцевого рудника совершенно 
изменился. Профессии золыцика 
нет. Ее заменил комплекс меха
низмов. А кто же ими управляет? 
Один машинист, машинист элек
тровоза «лилипут». В поме
щении стало чисто, уютно.

Бывшие золыцики серьезно за
являют:

—  Теперь и на пенсию можно 
не уходить, хоть надевай белые 
перчатки... Работать веселее.

А кем же стали теперь бывшие 
золыцики? Машинистами. Так 
быстро меняется профессия, 
когда в совершенствование произ
водства вторгается коллективная 
творческая мысль инженерно-тех
нических работников. Свои крюки 
по шуровке золы и шлака золь- 
щики давно сдали в металлолом. 
Теперь достаточно нажать кнопку 
— и зола грузится в вагонетку, сел 
в электровоз и вези ее из поме
щения. Новой профессией хорошо 
овладели бывшие золыцики Федор 
Петрович Назаров, Александр 
Яковлевич Кузьмичев, Петр Рома
нович Таюшев. Кроме улуч
шения условий труда, повышена 
культура производства в цехе 
энерговодоснабжения, достигнута 
экономия средств не менее 85 ты
сяч рублей.

—  Вот что значит взяться 
общими силами, — говорит ма
стер строительного участка Геор
гий Сергеевич Рузавин.

Это ¿дин из примеров того, как 
на руднике коллективно решают 
технические вопросы, выполняют 
мероприятия по автоматизации и 
механизации производственных 
процессов, добиваясь улучшения 
условий труда на всех участках 
производства.

И. Дубов.

Г о р о д  —  с е л у

С ПОМОЩЬЮ ШЕФОВ

О потухших лампочках 
и непроезжих дорогах

( О Б З О Р  П И С Е М  Т Р У Д Я Щ И Х С Я )

Решением исполкома Куйбы
шевского областного Совета де
путатов трудящихся и областно
го Совета профессиональных со
юзов за успехи в работах по 
благоустройству нашему городу 
присуждено первое место. Эго ра
дует всех нас.

Но советские люди не привык
ли стоять на месте. Мы хотим 
сделать нашу Сызрань еще кра
ше, благоустроеннее. Именно об 
этом свидетельствуют письма, по
ступающие в редакцию.

Досадцо, что у нас не все бла
гополучно с освещением улиц и 
квартир. С горечью пишут об 
этом жители улицы Крайней т.т. 
Назаров, Поснов:

«Дома на нашей улице пост
роены еще два года тому назад. 
Но до сих пор в квартиры не 
проведен электрический свет. 
Школьники готовят уроки при 
тусклом свете керосиновых 
ламп. Мы обращались в различ
ные организации с -просьбой 
провести световую линию, но 
везде нам отвечали, что нет 
столбов, нет проводов. А между

рода
«не-

тем нас осаждают всякого 
«калымщики», которые за 
большое вознаграждение» берут
ся достать и столбы, и провода, 
и все, что нужно».

Комментарии к этому письму, 
как говорят, излишни.

Хорош молодой поселок Строи
тель. К услугам жителей мно
гочисленные культурно-бытовые 
учреждения: магазины, биб
лиотеки, клуб, столовая и т. п. 
И вот на этом отрадном фоне 
есть, оказывается, темные пятна. 
В их роли выступают... уличные 
фонари. Не подумайте, что на 
поселке нет фонарей. Фонари 
есть, они красивы, но по вече
рам в них не горят лампочки.

Так руководители жилищно- 
коммунального отдела экономят 
электроэнергию.

«Кому нужна такая эконо
мия?! — справедливо возмущает
ся электромонтер тов. Петров.

Много внимания читатели на
шей газеты уделяют ремонту и 
благоустройству дорог, тротуа
ров, площадей,

Хороший урож ай кукурузы  в 
этом году вцрастил  колхоз 
имени М ичурина С ызралского 
района. Д о  200 центнеров С 
гектара зеленой массы убира
ют механизаторы . Больш ую  по
мощь им в уборке оказы ваю т 
рабочие города.

Уборке кукуругкл для силоса 
меш али дсж ди. Сейчас устано
вилась благоприятная погода. 
Н ельзя  упускать ни минуты вре
мени. В эту пору могут быть з а 
морозки, а для  кукурузы  »то 
очень опасно. П оэтому механи
заторы  колхоза и шефы, послан
цы обувной фабрики, с большим 
подъемом трудятся на уборке 
кукурузы.

Хороший пример в труде по
казы ваю т обувщ ики т.т. Л ап 
шин, М альцев, Бы кова, Асеева, 
Григорова и другие.

Успешно трудится на уборке 
кукурузы и шофер шестого 
строительно - монтаж ного уп
равления тов. Зузанов. За  сме
ну он перевозит на «ЗИЛ-150» 
до 57 тонн кукурузной массы. 

☆
НА С Н И М К Е: работницы 

обувной фабрики т.т. Бы кова, 
Коровкина на погрузке куку
рузной массы для силоса.

Текст и фото И. Пучкова, 
пропагандиста Сызранского 

райкома К П С С

Множим успехи тружеников 
сельского хозяйства

Ц ентральны й Комитет К ом 
мунистической партии С овет
ского Союза и Совет М инист
ров С С С Р в своем приветствии 
К уйбыш евскому обкому партии 
и облисполкому дали высокую 
оценку успехам тружеников 
сельского хозяйства области, их 
сам оотверж енном у труду в 
борьбе за богатый урож ай зер 
новых культур и успешное вы 
полнение социалистических о б я 
зательств по продаж е .хлеба 
государству. Эта заслуж енная 
вы сокая оценка партии и пра
вительства радует всех нас.

Ж ел ая  помочь труж еникам  
сельского хозяйства успешно 
закончить сельскохозяйственный 
год и встретить предстоящий 
Пленум Ц К  КПСС новыми про
изводственными успехами, уча
щ иеся, преподаватели и сл у ж а
щие строительного техникума 
решили о казать помощь приго
родному совхозу «Комсомолец» 
в уборке урож ая.

П ринято обязательство в сво
бодное от занятий в техникуме 
время и путем проведения м ас
совых воскресников на залив-

0 безобразном факте сообщает 
старший помощник начальника 
станции Кашпир тов. Вареничев. 
Давно уже сдан в эксплуатацию 
вокзал, а привокзальная пло
щадь все еще не приведена в 
порядок, не покрыта асфальтом. 
Подготовленные для этой цели 
материалы: щебень, асфальт — 
валяются под ногами, мешают 
пассажирам. Не используются и 
денежные.  средства'. Прошли все 
сроки, но начальник УНР-676 
тов. Рекс к работам по благо
устройству привокзальной площа
ди не приступает.

Накануне зимы у домовладель
цев появляется много «транс
портных» дел —  привезти топ
ливо, строительные материалы и 
т. д. Но перевозки не всегда 
удаются. После прокладки под
земных магистралей по улице 
Бабушкина никто не позаботился
о приведении в порядок проез
жей части дороги. Теперь после 
осенних дождей здесь ни про
ехать. ни пройти. Часами буксуют 
машины в лужах. В итоге госу
дарство терпит убыток — непро
изводительно теряется рабочее 
время, пережигается бензин, изна
шивается техника.

Аналогичную картину можно 
наблюдать на территории раст-

ных участках совхоза «Комсо- 
молец> убрать урож ай овощей 
и картоф еля на площ ади 19 
гектаров. Уборку произвести 
без потерь.

У же сейчас силами кол
лектива техникума произведе
на уборка овощей с площ ади 5 
гектаров.

Хорошо работаю т на уборке 
овощей т.т. М атвиевский, К лей
менов, Наместников, учащ иеся 
второго и третьего курсов Ва- 
такш ова, Кулагин, Суконникова, 
Шигин, Грошев, Юсиков. И в а 
нов, Добрынин, Мельник и мно
гие другие.

Учащиеся, преподаватели и 
служ ащ ие прилагаю т все силы 
для того, чтобы выполнить 
свои обязательства по уборке 
овощей и тем  самым помочь 
коллективу совхоза «Комсомо
лец» успешно заверш ить сель
скохозяйственный год и встре
тить предстоящ ий Пленум Ц К  
КПСС новыми производствен
ными успехами.

М. Мурзин,
начальник строительного 

техникума.

верного узла стройтреста У» 4, 
что находится на поселке Завод
ском.

Читатель тов. Чмаль с иронией 
замечает, что знаменитая мирго
родская лужа не идет ни в какое 
сравнение со здешними лужами. 
Не какие-то там гуси,. а целые 
самосвалы плавают возле раст
ворного узла.

Удивительно, как строители 
мирятся с подобным безобразием!

Известно, что работы по благо
устройству города требуют боль
ших трудовых и денежных за
трат. Очень плохо, когда к ним 
относятся бесхозяйственно. С 
гневом пишет об этом тов. Соко- 
лачко ( завод тяжелого машино
строения): «Под железнодорож
ным »мостом станции Сызрань 
Ш прокладывали дорогу. Строи
тели завезли сюда большое коли
чество щебня. Но работа так 
и осталась незаконченной. Сва
ленный у обочины щебень сме
шивается с грязью, пропадает. 
Затраченные средства оказались 
выброшенными на ветер».

Надо делу благоустройства род
ного города уделять неослабное и 
постоянное внимание.



Междуи&родныхк обзор
Н А Д Е Ж Д А  ЧЕЛ О В ЕЧЕС ТВ А

Пребывание П редседателя С ове
т а ' Министров С С С Р Н. С. Хру
щ ева с официальным визитом в 
Соединенных Ш татах Америки 
находится в центре внимания ми
ровой общественности. Л ю ди доб
рой воли связываю т с встречами 
глав правительств СССР и США 
большие надеж ды  на оздоровле
ние меж дународной обстановки' и 
упрочение мира на земле. «Мы 
привезли чувства друж бы  к ам е
риканскому народу и искреннее 
ж елание добиться улучшения вза 
имоотношений м еж ду нашими 
странами, укрепления мира во 
всем мире. Это — главная цель 
нашего визита», — заявил Н. С. 
Хрущев в национальном клубе 
печати в Вашингтоне.

«Визит советского Премьер-М и
нистра в Соединенные Ш таты, — 
отмечает аргентинская бурж уазная 
газета «Насьон»,—означает поли
тический шаг самого большого за 
многие годы значения. Он н аправ
лен на то, чтобы найти пути для 
улучшения отношений между. Во
стоком и Западом ». Р азд ел яя  это 
мнение о значении визита главы 
Советского правительства в США, 
индийская газета «А рьявартэ» з а 
являет, что встречи Н. С. Хрущ ева 
и Д . Э йзенхауэра «могут создать 
такую  атмосферу во всем мире, 
в которой народы позабудут у ж а 
сы войны. Все разумные люди 
ож идаю т этого от двух  государст
венных деятелей». П ервая неделя 
пребывания руководителя С овет
ского правительства в СШ А пло
дотворно повлияла на состояние 
м еж дународной обстановки. «^Меж
дународная атмосфера стала очи
щ аться от туч, и в ней становит
ся легче ды ш ать, — пишет в этой 
связи ливанская газета  «Ан-Ни- 
да».

Главы  обоих правительств в 
своих выступлениях отмечали, что 
СШ А и СССР никогда не 656*а- 
ли друг против друга и что м еж ду ] 
ними нет ни территориальных спо- ! 
ров, ни непреодолимых противо- 1 
речий. И простые американцы, и \ 
советские лю ди глубоко заинтере- | 
сованы в восстановлении тр ад и -| 
ционной друж бы  советского и аме- ; 
риканского н а р о д о в , ' скрепленной | 
кровью в борьбе против фаш изма | 
в годы второй мировой войны, | 
Если СССР и СШ А будут сотруд
ничать в интересах мира, то ни
какой агрессор не сможет нару
ш ить мирной ж изни народов. .Т а
кого сотрудничества двух - стран 
как  огня боятся еще не слож ив
шие своего оруж ия поборники 
«холодной войны». Это они на 
страницах некоторых американ
ских газет призываю т население 
США проявлять «холодность» при 
встречах ,с Н. С. Хрущевым. П о 
добные призывы не что иное, как

«крик души» военных промыш лен
ников, которые ж елаю т и впредь 
греть руки на «холодной войне». 
Их голоса звучат резким диссо
нансом в хоре одобрения визита 
Н. С. Хрущ ева в США.

П ростые люди на всем земном 
ш аре ж елаю т главе Советского 
правительства успешного зав ер 
шения великой миссии мира и 
дружбы.
НАВСЕГДА ИЗБАВИТЬ  
ЧЕЛОВЕЧЕСТВО ОТ УЖАСОВ 
ВОИНЫ

Выступление Н. С. Хрущ ева на 
Генеральной Ассамблее ООН 18 
сентября и представленная им 
декларация о всеобщем и полном 
разоружении явились, новым сви
детельство« миролюбия С оветско
го Союза. «Суть наш их предлож е
ний состоит в том, , —- заявил 
Н. С. Хрущев, — чтобы в течение 
четырех лет все государст
ва осуществили бы , полное 
разоруж ение и не имели 
больше средств ведения вой
ны». Н овая инициатива Советско
го правительства в области разо 
руж ения привлекла огромное вни
мание мировой общественности. 
Советские предлож ения, отмечает 
корреспондент газеты  «Нью -Йорк 
Таймс» Гамильтон, «сделаю т во
прос о разоруж ении главным во
просом нынешней сессии Гене
ральной Ассамблеи». «П редлож е
ния о разоруж ении заставляю т 
сердца людей такж е  сильно бить
ся, как  и завоевание космоса С о
ветским Союзом», — заявил  ви д 
ный немецкий ученый профессор 
Хавеман.. «Хрущев как  раз и 
предлож ил то, чего все мы так 
страстно ж елаем  — мир без ору
ж ия», —  отметил один из круп
нейших политических деятелей 
США Э. Стивенсон.

Д екларация Советского прави
тельства о всеобщ ем и полном 
разоружении с одобрением встре
чена правительствами Индии, И н
донезии и Афганистана. М иролю 
бивые народы  мира видят в со
ветских предлож ениях возм ож 
ность навсегда избавиться от бре
мени военных налогов, В настоя
щее время ежегодны е военные 
расходы составляю т примерно сто 
миллиардов’ долларов. Н ароды  ми
ра требую т покончить с этой бе
з у м и й  растратой народных 
средств для подготовки войны. 
Вот почему ни одно из прави
тельств западны х держ ав  не 
осмелилось откры то отклонить 
новые советские предлож ения по 
разоружению .

Но явно не по вкусу пришлись 
новые советские предлож ения по 
разоружению  противникам мира и 
разрядки меж дународной напря
женности. Они утверж даю т, что 
якобы Советский Союз просит 
контроля над разоруж ением . Несо. 
стоятельность этих обвинений оче
видна. «Мы за действительное р а 
зоруж ение под контролем, — з а 
явил Н. С. Хрущев. — Но мы 
против контроля без р азоруж е
ния». П ы таясь убедить общ ествен
ность в нереальности советских 
предложений, недруги мира назы 
вают их «утопией», «пропагандой» 
и т. д.

Но попытки приверж енцев «хо
лодной войны» извратить истинный 
смысл миролюбивых ш агов С овет
ского Союза успеха иметь не бу 
дут. Новые предлож ения С С С Р 
по вопросу о разоруж ении про
диктованы  единственным ж ел а 
нием — обеспечить действительно 
прочный мир м еж ду народами.'

А. Ш атилов.

Ф И З К У Л Ь Т У Р А  И  С П О Р Т

На первенство области
П родолж аю тся футбольные м ат

чи на первенство области. С порт
смены комбайнового завода на 
своем поле принимали ком анду 
«Труд» из О ктябрьска.

К ак известно, их встреча в пер
вом круге закончилась победой 
футболистов общ ества «Труд» со 
Счетом 4 : 1 .  Вот почему комбан- 
ностроители вышли на поле с 
одним намерением — победить.

И гра начинается в быстром тем 
пе. О дна атака следует за  другой. 
К омбайностроители упорно ата 
кую т, но заверш аю щ его у дар а  по 
воротам у них никак не полу
чается. Впрочем, этот недостаток 
наблю дался в течение всей игры.

Н а 30-й минуте первого тайма 
отлично игравш ий Ю рий Зудов  в 
сутолоке забивает в ворота го
стей первый гол.

Теперь уж е футболисты О к
тябрьска переходят в атаку. Одна 
из них заканчивается голом. Вос
пользовавш ись оплош ностью  в р а
таря Л аты ш ева, который вышел

из. ворот, нападаю щ ий гостей на
правил мяч в правый угол. 1 : 1 — 
результат первой половины 
встречи.

В торая половина игры началась 
бурными атакам и  гостей. Но чет
ко игравш ие вратарь и защитники, 
возглавляем ы е капитаном ком ан
ды Ю рием Капсиным, не даю т 
гостям^возмож ности изменить счет.

К ом байностроители: начинают 
грубить. С начала был удален с 
поля М ихаил Рыбушкин, а за ним 
и еще два футболиста «Торпедо»,

Атаки комбайностроителей при
няли сумбурный характер , что, 
конечно, сказалось на всем ходе 
игры. В торая половина не принес
ла успеха ни одной из команд.

1 :1  — таков результат матча.
Спортсмены «Торпедо» долж ны  

из этой игры сделать соответст
вующие выводы. Н адо играть кор
ректно, без грубостей, а нападаю - 
Щие долж ны  быть решительнее в 
своих действиях.

А. Виноградов.

-з*
К 500-ЛЕТИЮ БУХАРЕСТА — СТОЛИЦЫ  
РУМЫНСКОЙ НАРОДНОЙ РЕСПУБЛИКИ

Начались соревнования баскетболистов
На стадионе «Н ефтяник» нача

лись соревнования баскетболистов, 
посвящ енные закрытию  летнего 
спортивного сезона.

В соревнованиях наряду  с т а 
кими старейшими коллективами, 
как  «Авангард», нефтяной техни
кум и «Торпедо», принял участие 
молодой спортивный коллектив 
автоколонны №  64 и ряд других.

У мужчин количество команд, 
принимающих участие в соревно
вании, достигло десяти, а у ж ен 
щин шести.

В воскресенье состоялся первый 
тур.

Баскетболисты  автоколонны 
№  64 встретились со спортсмена
ми медицинского училищ а. Соче
тая быстрые проходы под колы ю  
и броски с дальних расстояний, 
спортсмены автоколонны вы игра
ли эту встречу со счетом 45 : 28. 
Н аиболее результативньШ и игро
ками из автоколонны №  64- были 
капитан Александр Никитин и 
Э дуард Непомнящий.

к о м ан д ы ' маш иностроительного 
техникума со счетом 61 : 20.

Упорно боролись за  победу бас
кетболисты комбайнового завода  
и второй,, команды  нефтяного 
техникума. Д олгое время игра 
ш ла очко в очко. На последней 
минуте счет был 3 0 : 31. Вели 
комбайностроители. Когда до ф и
нального свистка оставалось 20 
секунд, баскетболист нефтяного 
техникума Чиняев со средней ди
станции точно бросает мяч в кор
зинку. П обеду одерж али  учащ ие
ся техникума.

Баскетболистки комбайнового 
завода одерж али  победу над 
спортсменками медицинскогй учи
лищ а со счетом 12:7. П ервая  
сборная ком анда трикотаж ного 
техникума обы грала вторую 
команду своего техникума.

И з-за неявки на соревнования 
баскетболистов стройтреста №  4 
«Авангарду» и маш иностроитель- 
нон.у техникуму засчитан  выиг
рыш.Спортсмены первой команды  

нефтяного техникума нанесли по-1 С оревнования продолж аю тся, 
раж ение баскетболистам  второй * А. Васильев.

И З  ЗА Л А  СУДА ВЗЯТОЧНИК

Вид центральной части города. 
Фото Аджерпресс. (Ф отохроника ТАСС).

П рокуратурой города С ызрани 
был предан суду преподаватель 
Сызранского автом отоклуба Бур- 
дукский, который получал взятки 
с шоферов.

БурдукСкий перед экзаменами 
р аздавал  по одному экзам енаци
онному билету . к аж дом у  шоферу, 
по которым они заранее готови
лись и сдавали  экзамены , а ему 
платили деньги. Так Бурдукским

было получено 3000 рублей.
17— 18 сентября 1959 года на* 

родный суд 1-го участка, г. С ы з
рани рассмотрел дело Бурдч'кско- 
го, признал его виновным в полу
чении взяток и приговорил к  ли
шению свободы сроком на два 
года. В. Кулагин,

следователь прокуратуры.

Зам. редактора И. С. РОЖКОВ.

В театре и нино
ДРАМ ТЕАТР. «В нашем доме».

Н ачало в 8 часов вечера.

«Х У Д О Ж ЕС ТВ ЕН Н Ы Й ». 
«Одни неприятности». Н ачало  в 9, 
10-50, 12-40, 2-30, 4-30, 6-20, 8-10, 
10.

«ЗВ ЕЗД А ». «Любимец № 13».
Нач. в 9-30, 11-30, 1-30, 3-30, 5-30, 
7-30, 9-30.

И М ЕН И  Л Е Н И Н С К О Г О  К О М 
СОМ ОЛА. «Королевство Кэмп- 
блла». Н ачало в 10-30, 12-30,
2-30, 4-30, 6-30; 8-30.

«РО ДИ Н А ». «М ашенька». Нач.
в 2-30, 4-30, 6-30, 8-30.

СЫЗРАНСКОМУ 
СТРОИТЕЛЬНОМУ УЧАСТКУ 

КУЙБЫШЕВ ГИДРОСТРОЯ
требую тся на постоянную 
работу по строительству 

подстанции: 
плотники, каменщики, 

маляры, столяры, штукатуры, 
разнорабочие.

О бращ аться на строительст
во подстанции (за  Усинским 
оврагом, за  заводом  тяж елого 
м аш иностроения).

( 4 - 3 ) .

В М АГАЗИНАХ Г0РПИЩ ЕТ0РГА ИМЕЕТСЯ В ПРОДАЖ Е:
сельдь в большом ассортименте: тихоокеанская II сорт по цене 
5 руб., атлантическая крепкосоленая по цене 6 руб. за кг., ти
хоокеанская жирная крупная 1 сорта по цене 10 руб., нор
вежская крупная крепкосоленая 1 сорт по цене 9-50, волго
каспийская крепкосоленая 1 сорт по цене 6 руб., тихоокеанская 
холодного копчения по цене 9 руб., исландская жирная крупная
1 сорта по цене 13-90, атлантическая крупная жирная 1 сорта 
по цене 13-00, килька маринованная по цене 5 руб., килька 
соленая по цене 3 рубля.

Из соленой кильки можно приготовить быстро и легко т о 
го вкусных, разнообразных и дешевых блюд: 
бутерброды из кильки под майонезом — на ломтик хлеба нужно 
класть нарезанное дольками яйцо, сверху поместить несколько 
очищенных соленых килек и покрыть тонким слоем майонеза; 
бутерброд из кильки с маслом, винегрет с килькой, рубленая 
килька и целый ряд других блюд из кильки.

Во всех магазинах имеются в продаже консервы рыбные: 
крупный частик, килька в томатном соусе, камбала в томатном 
соусе, сельдь в томатном соусе.

Имеются в продаже кондитерские изделия: конфеты — «Вес
на», «Ласточка», карамель фруктово-ягодная, печенье «Привет», 
«Расцвет», «Цветочная смесь», «Фантазия», «К чаю» и другие.

Повидло: яблочное, грушевое, айвовое.
Макаронные изделия в большом ассортименте.
Мука высший сорт, II сорт.
Масло растительное и сливочное, сметана, молоко, сало сви

ное, говяжье, баранье.
Чай и чайные напитки и другие товары.
Граждане покупатели, не забудьте купить в магазинах гор- 

пищеторга указанные товары!
( 2 - 2 ) .  - * *

М ЕХАНИЗИРОВАННОЙ  
КОЛОННЕ № 20

требую тся на постоянную 
работу

автокрановщики, шоферы,
трактористы, разнорабочие, 

экскаваторщики, 
электролинейщики.

По вопросу найма обращ ать
ся в отдел кадров по адресу: 
г. Сызрань, п /о 11, телефон 
№ 7-74.
_ ( 3— 3). ■

3-И ДИСТАНЦИИ ЗДАНИ И  
И СООРУЖЕНИЙ

требую тся: 
кочегары центрального отоп

ления, печники, рабочие.
О бращ аться в отдел кадров, 

НГЧ-3, станция С ы зрань 1-я 
(около товарного двора).

( 8 - 5 ) .

СТРОЙУПРАВЛЕНИЮ № 2 
ТРЕСТА № 4

требую тся разнорабочие на 
постоянную работу (мужчины 
и ж енщ ины). , О плата труда 
сдельная. Одиночки обеспечи
ваю тся . общ еж итием. О бра
щ аться по адресу: г. Сызрань, 
поселок Строитель, СУ-2, от
дел кадров.

(2—1).

СЫЗРАНСКОМУ  
ОРДЕНА ТРУДОВОГО  

КРАСНОГО ЗНАМЕНИ  
ЗАВОДУ  ТЯЖЕЛОГО  
МАШИНОСТРОЕНИЯ 

срочно требуются 
на постоянную работу: 

инженеры-технологи 
по холодной и горячей 

обработке металлов, 
инженеры-конструкторы, 

инженер или опытный техник 
по электросварочным работам, 

токари-универсалы не ниже
4-го разряда , машинисты и 

помощники на грейферный 
кран, опытный бухгалтер по 

М атериальном у учету.
З а  справкам и обращ аться в 

отдел кадров завода.

ЗАВОДУ ПИЩЕВЫХ  
КОНЦЕНТРАТОВ

требуются 
обвальщики мяса.

О бращ аться в отдел кадров: 
Урицкого, 2.

( 4 - 4 ) .  _________ _ _ _

ОКТЯБРЬСКОЙ
ЛЕСОПЕРЕВАЛОЧНОЙ

БАЗЕ
требуются- 

каменщйки, штукатуры.
О плата сдельно-прогрессив

ная. О бращ аться в отдел кад 
ров лесобазы  г. О ктябрьска.

Е003405

Адрес редакции: г, Сы зрань, ул. ¡¿. М аркса, 93. Телефоны отделов: партийной ж изни — 2-95, культуры и быта 2-95 (два  звон ка),
-  - - , промышленно . транспортного — 4-28, секретариата —-  6-38«

С ы зранская типография «Красный О ктябрь» ~  тел. 0-17. '  'З а к аз  №  3630, Т ираж  11.28&


